



Bienvenue Madame Courtois !

C'est avec plaisir que la commune a accueilli, lors de la rentrée des classes, sa nouvelle directrice d'école, Céline Courtois. Nous lui souhaitons de pleinement s'épanouir dans sa nouvelle aventure professionnelle. Elle sait pouvoir compter sur la municipalité pour l'accompagner dans les projets de l'école.

Elle souhaite d'ailleurs continuer les projets mis en place

par son prédécesseur Thierry Saison : une classe de neige est programmée pour le mois de janvier, et un cycle cyclo en fin d'année scolaire, des échanges avec les enfants de la ferme thérapeutique, et l'école s'associe au projet « Terre de jeux 2024 » tourné vers le sport et les jeux olympiques.

L'école compte cette année 147 enfants répartis sur 6 classes.

Les services périscolaires (cantine et garderie) dont la fréquentation est de plus en plus régulière pour nombre d'enfants, répondent réellement aux besoins des familles.

Les agents municipaux et les élus font de leur mieux pour permettre aux enfants et aux enseignants de travailler dans les meilleures conditions possibles.

La commune est heureuse, comme chaque année, de permettre aux enfants de se rendre à la piscine de Lumbres (paiement du transport) et de leur offrir un spectacle de Noël agrémenté de quelques gourmandises. Financièrement, elle accompagnera également la classe de neige qui aura lieu du 20 au 28 janvier à la Bréole dans les Alpes de Haute Provence.

Chaque classe fréquente la bibliothèque, accueillie par Sabine qui propose tous les vendredis « l'heure du conte » aux enfants de Grande et Moyenne Sections.

Régulièrement, la municipalité renouvelle le matériel à la cantine : achat récent d'une table et de 8 chaises pour les petits, d'un chariot, d'ustensiles de cuisine, et aussi de petits matériels pour la garderie.



Dans le cadre de la préparation de son diplôme de CAP AEPE, Morgane, jeune zudausquoise, a signé un contrat d'apprentissage avec la commune de Zudausques et le CFA Relais avenir pro délocalisé à Aire sur la Lys. Elle vient donc renforcer pour cette année scolaire le personnel ATSEM qui intervient dans les classes de maternelle. Un plus pour notre école.

Au regard des circonstances dramatiques que nous vivons actuellement, **le plan Vigipirate est renforcé** et nous rappelons à tous les usagers de l'école de bien utiliser les places de stationnement pour les véhicules, d'éviter les rassemblements prolongés aux abords de l'école et de rester à l'extérieur de l'établissement scolaire et des locaux adjacents.

Nous vous remercions d'appliquer ces règles simples qui facilitent la tâche des agents municipaux et contribuent à l'effort collectif du bien vivre ensemble.

Merci pour votre compréhension au service des valeurs de notre République et de notre école.



Actions à venir :

- Le Kid's Grenier le 12 novembre salle polyvalente
- Calendrier photo 2024
- Marché de Noël (des activités seront proposées aux enfants)
- Arbres de Noël de l'école

Depuis le 02 Octobre 2023, nous sommes ravies de vous annoncer la création de notre toute nouvelle Association de Parents d'Elèves.

L'APE est avant tout une équipe de parents bénévoles qui participent à l'animation de notre école.

L'association a besoin pour exister et fonctionner de membres actifs. C'est pour cela que nous avons besoin de vous et de votre soutien afin d'être encore plus actifs au sein de l'école !

Vous avez du temps de disponible, c'est tant mieux, vous n'en avez pas ce n'est pas grave ; chacun a sa place dans notre association au gré de ses envies et de ses disponibilités.

Retrouvez nous sur la page Facebook

 APE de Zudausques

La présidente, Amandine HANSCOTTE

La secrétaire, Karine POISSONNIER

La trésorière, Julie DECLERCK et sa suppléante Mathilde CARON

INFORMATIONS ET RAPPELS SERVICES MUNICIPAUX

- En plus des plages horaires habituelles il est rappelé que la mairie est également **ouverte au public le samedi de 10H30 à 12H00**.
- Les locations de salles (salle polyvalente et salle Guy Lyon) se font directement en mairie aux heures d'ouverture. Il en est de même pour la prise en charge et la restitution des clefs après un état des lieux complet.
- Pour une organisation optimale des services, compte tenu du nombre important d'enfants qui déjeunent à la cantine et fréquentent la garderie, nous vous remercions de respecter le travail des agents communaux en procédant comme demandé aux réservations et au paiement des prestations dans les meilleurs délais. Merci pour eux.
- Lors du dernier conseil municipal il a été décidé d'adhérer au service E-administration proposé par le Centre De Gestion de la Fonction Publique Territoriale du Pas de Calais. Désormais, tous les actes de la commune sont transmis sous forme dématérialisée. Une bonne nouvelle pour nos forêts et la planète.
- Nouveaux horaires de la bibliothèque

Mercredi 15h00/17h00

Vendredi 16h00/18h00

Samedi 10h00/12h00

ATTENTION AUX EXCÈS DE VITESSE ET AU RESPECT DE LA SIGNALÉTIQUE

Des vitesses excessives sont trop souvent constatées sur les voies départementales ou sur les voies communales (en particulier sur les voies les plus étroites et aux abords de l'école).

Très prochainement un renforcement de la signalétique va être réalisé. En collaboration avec la gendarmerie et la Sous-Préfecture des contrôles radars vont avoir lieu sur la commune.

ANIMATION RIME AVEC ASSOCIATION

Avec la rentrée des classes, nos associations locales ont repris leurs activités sportives, culturelles et de loisirs.

De longue date au village notre commune peut se réjouir du dynamisme et de la diversité des associations locales qui contribuent à son animation par une offre d'activités variées et de qualité.

Merci aux bénévoles qui font vivre ou revivre les associations depuis le Covid.

Dans le respect de la réglementation en vigueur dans la commune, les associations locales ont signé une convention. Selon le nombre d'adhérents cette convention permet de bénéficier d'une subvention annuelle (votée au budget selon les possibilités financières) mais aussi de la mise à disposition, à titre gracieux, d'équipements publics (salles, stade, église, matériels...). En retour chaque association s'engage à participer à une ou plusieurs manifestations ou festivités organisées par ou avec la commune : ducasse, ALSH, ateliers participatifs, fête de la musique, commémorations, journée de la solidarité, journée du patrimoine, intervillages ...

Pour pérenniser cette dynamique, cet automne, la municipalité proposera aux associations une nouvelle convention triennale (2024-2026) qui leur permettra également d'être associées au projet d'extension et de rénovation de la salle polyvalente du village.

Associations	Contact(s)
Club de l'âge d'or	Christine Delaine / André Duhaut
Foyer rural de Zudausques	Thomas Denorme
Les amis de l'église de Cormette	Anne Hazebaert / Catherine Denis
Association de sauvegarde du patrimoine	Jacques Bocquet
Festi'village	Lucie Wissocq
Sports et Loisirs	Virginie Bernard
Entente de football Boisdingham-Zudausques	Bernard Samez/ Didier Popieul
Société de chasse	Jean Marie Lemaire / Philippe Denis
Association des parents d'élèves (APEZ)	Amandine Hanscotte
Section des anciens combattants	Marthe Mahieu / Michel Helleboid
Art' groupe	Emmanuel Rouzet
Acte Plus	Danièle Bernard

«LES JOLIES COLONIES DE VACANCES !...»

Merci à la CCPL d'avoir donné suite au projet porté depuis 2020 par les élus de Zudausques : organiser une colonie pour nos ados à l'échelle des 36 communes.

Pour une première ce fut une réussite puisque 18 filles et 32 garçons âgés de 15 et 16 ans ont vécu un excellent séjour à Montgenèvre (Briançonnais) du 8 au 21 juillet dernier. Selon leurs dires tout était bien pour ne pas dire parfait. L'opération sera reconduite en 2024.

Quatre ados Zudausquois ont participé à cette belle aventure financée en partie par la CAF, la CCPL et la commune (250 € par ado pour la participation de la commune).



MIEUX PROTÉGER LES HABITATIONS DU VALLON DE LA TAILLETTE



Cet été, sur le haut du chemin de la Taillette, un bassin de rétention a été réalisé pour gérer, temporiser au mieux les eaux de ruissellement qui, lors de fortes pluies, coulent jusqu'aux droits des terrasses et jardins des maisons construites à l'aval de la résidence du Vallon de la Taillette.

Une réalisation rassurante pour les habitants impactés et qui a déjà fait ses preuves les 31 août et 1^{er} septembre derniers : il a été évalué à près de 70 mm les pluies tombées en moins de 24 heures.



Des améliorations vont encore être apportées à cet ouvrage au niveau de l'avaloir chemin du moulin et une clôture de deux mètres de hauteur va être installée pour la sécurité du site, bien évidemment interdit à toutes personnes étrangères aux services.

D'autres réflexions sont également en cours pour régler un autre point noir : les eaux de ruissellement provenant du chemin du bois. Elles engendrent des désordres sur la route de Licques et sur une propriété rue de la mairie.

BIENTÔT UNE ÉPICERIE SOLIDAIRE POUR LES HABITANTS DE NOTRE TERRITOIRE

Dans le contexte économique et social actuel, la création d'une épicerie sociale par la CCPL devient indispensable, d'autant que les restos du cœur se trouvent contraints de renforcer les critères d'accès des bénéficiaires habituels (critères de l'été pour cet hiver). Les habitants les plus défavorisés des 36 communes pourront donc bénéficier des services de cette épicerie. Cela démontre, une fois de plus, la solidarité qui règne entre nos communes et la volonté politique de nos élus de porter aide aux plus démunis.



NOVEMBRE

11 Commémoration au monument aux Morts par la Municipalité 11h00
Mise à l'honneur des médaillés de la commune 11h30
Banquet des aînés 12h30

25 et 26 Théâtre adultes par le Foyer Rural de Zudausques salle polyvalente

KID'S GRENIER
Organisé par l'APEZ
12 novembre salle polyvalente

RENCONTRE CITOYENNE ANNUELLE
17 novembre à 18h30
Salle d'honneur

DECEMBRE

2 Journée de la Solidarité par la Municipalité et les Associations

10 Marché de Noël

22 Arbre de Noël par la Municipalité